

Beat Rügsegger
SK Trubschachen
Vorstandsmitglied

Peter Wyss
S S B
Zentralpräsident

ANTRAG des SK Trubschachen zuhanden DV vom 15. Juni 2019

Der SK Trubschachen schlägt der Delegiertenversammlung des Schweizerischen Schachbundes nachfolgende Änderung des Artikels 7 im SMM/SGM-Reglement vor:

Antrag:

Absatz 1 ist zu streichen. Absatz 2 wird zu Absatz 1 mit folgenden Änderungen:

In der SMM wie in der SGM umfassen die Mannschaften

- a) in den oberen Ligen und in den Bundesligen 8 Spieler
- b) in der 2. Liga und in der 1. Regionalliga 6 Spieler
- c) in der 3. Liga und in der 2. Regionalliga 5 Spieler
- d) in der 4. Liga und in der 3. Regionalliga 4 Spieler

Absatz 3 wird zu Absatz 2.

Begründung:

In der 3. und 4. Liga der SMM wird es für die Mannschaftsleiter zunehmend schwieriger, jeweils 6 Spieler für die entsprechende Runde zu rekrutieren. Mit einer Verkleinerung der Anzahl Spieler analog der SGM trägt man dieser unbefriedigenden Situation Rechnung und hat weniger Mühe, genügend Spieler für einen Einsatz zu motivieren.

Die Änderung könnte auch einen weiteren positiven Effekt haben, indem sich mehr Mannschaften zu einer SMM-Teilnahme entschliessen, wenn weniger Spieler für eine Mannschaft gebraucht werden und zum Einsatz gelangen. So hätte man vor allem in der 4. Liga wieder grössere Gruppen und mehr Flexibilität bei der Gruppeneinteilung und mit den Aufsteigern.

Verabschiedet an der Hauptversammlung des Schachklubs
Trubschachen am 23. Januar 2019

Beat Rügsegger, Vorstandsmitglied

Stefan Thuner, Präsident